

Nos petites orphelines nous donnent aussi de la consolation. Les plus grandes nous aident aux travaux du ménage à l'Hôpital. — Dimanche, fête du Saint Nom de Jésus, deux d'entre elles ont eu le bonheur de faire leur première communion, et une autre a reçu le saint baptême; cinq autres renouvelaient leur communion. Elles se sont préparées à ce beau jour par une petite retraite de trois jours, notre bon aumônier leur donnant deux instructions par jour.

Nous avons eu le bonheur d'être revêtues du scapulaire du Cœur de Jésus. Un bon Père de Durban nous en a fait présent et nous les a imposés. Depuis longtemps notre bonne Mère Saint-Augustin désirait ce scapulaire pour sa petite communauté. Elle espérait que cette livrée du Cœur de Jésus conserverait les santés déjà bien ébranlées. Nous aussi, nous avons grande confiance que ce scapulaire imposé à notre Mère, le jour du 24^e anniversaire de sa profession religieuse, lui rendrait la santé, puisque c'est une des faveurs promises par la Mère de Miséricorde à ceux qui portent sa livrée. Mais le bon Maître en a jugé autrement...

Nous avons la ferme confiance qu'après toutes les épreuves de cette année le bon Maître nous dédommagera par d'amples bénédictions. Il ne peut permettre que son Œuvre, établie sur les fondements solides de la souffrance et du sacrifice, périsse. Puisque tout contribue au bien de ceux qui aiment Dieu, nous avons confiance qu'après ce moment de terribles épreuves, notre petite Communauté verra des jours meilleurs.

SR M.-M.

(La Révérende Sœur Saint-Charles ayant été si bien connue ici, ayant été aussi la première religieuse canadienne-française qui soit décédée dans ces missions de l'Afrique-Sud, nous croyons devoir ajouter, aux documents qui précèdent, la lettre suivante, qui donne beaucoup plus de détails sur sa maladie et sa mort.)

La chère Sœur que nous venons de perdre a fourni une longue carrière en peu d'années. Elle se nommait dans le monde Lucienne Bégin, et naquit à Notre-Dame de Lévis, Canada, d'une de ces familles patriarcales plus riches de vertus chrétiennes que des biens de la fortune. Elle était la quatrième